

といんごぐみ(3歳児)



★桜のトンネルだ★







4月10日

保育園周辺をお花見に出掛けました。保育園玄関を出ると直ぐに桜を見つけ、「あそこにある!」と興奮気味の子どもたちでした。また、広場では、大きな桜の木を間近に見て「うわ~きれい!」と喜び、「桜いっぱいやね!かわいいね!」「桜のトンネルみたいや!」と大喜びでした。花びらをじっと観察し「ピンク色じゃなくて白いね…」とつぶやいたり、指でそっと触れ「桜かわいいね…」と話し合いながら、興味津々の子どもたちで触れ合い遊び楽しんで来ました。







ももぐみ (2歳児)



☆お花見、楽しかったね☆







4月10日

お友達と手を繋いでゆっくり歩けるようになり、保育園のどんぐりコロン広場へお花見に行きました。春のお花や草花(チュウリップ、タンポポなど)足元を見ながら歩き楽しんでいた子どもたち。「桜のお花、見えてきたよ~」と保育士が知らせると、一斉に顔を上げて「どこどこ~?」と探し「あっ、見えた!ピンクの花!!」と、見上げ喜んでいました。桜の木をバックに「ハイ!チーズ!」とカメラを向けると、ポーズをとる可愛い姿も見られました。また、広場にシートを広げて、お花見せんべいを食べました。お外で食べるおせんべいは格別だったようで、みんな「おいし~い!!」と大満足でした。



